

第2回幹事会・幹事研修会開催のご報告

2025年12月14日（土）に第2回幹事会・幹事研修会を開催し、役員22名が出席しました。

当日は天候にも恵まれ、午前は姫路城と好古園をガイドの方に案内をいただきながら見学。姫路城では天守閣の地階から6階まで109段の階段を全員が昇りきり、その歴史から建築技術に至るまで様々な知見を得ることができました。

午後は姫路市内にある創業115年の灘菊酒造を訪問。酒蔵見学では日本酒の仕込みについてのお話などを聞き、実際に日本酒のテイスティングを行いました。その後幹事会を開催し、ホームカミングデー実施結果ならびに各部の活動状況について報告を行いました。昼食は同酒蔵の名物である綿菓子牛鍋をいただき、第一事業部によるサプライズ抽選会などで大変盛り上がりました。今回も幅広く知識を吸収すると共に役員間の連携を深める大変良い機会となりました。



晴天のもと姫路に22名の役員が集いました



午前は世界文化遺産の姫路城を見学



ガイドの方の説明を聞きながら城内を散策



天守閣の最上階で城の造りについての見識を深めた



続いて姫路城西御屋敷跡庭園である好古園を訪問



引き続きガイドの方より庭園の案内をいただく



美しい日本庭園に目の保養も行うことができた



午後は創業 115 年の灘菊酒造を訪問



ガイドの方の説明を聞きながら酒蔵を見学



製造方法の違いなどを学びながらティスティング



昼食前に第2回幹事会を開催し滞りなく終えた



溝口相談役の乾杯発声により昼食をいただく



名物の綿菓子牛鍋に舌鼓を打った



サプライズ抽選会では参加者一同大盛り上がり上がった